



Dank Spenden ist die Bildung kostenlos und das Eis umsonst

Der Förderverein „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“ konnte an die Schulen der Gemeinde Nersingen einen Scheck in Höhe von 12000 Euro übergeben. Den Erfolg feierten die Mitglieder, die Schulkinder, der Schulleiter und Bürgermeister Erich Winkler mit einigen Portionen Eis, das von der Eis-

die La Dolce Vita ausgegeben wurde. Mit der Spende können, wie in den vergangenen Jahren auch, Projekte – wie Gewaltprävention – und pädagogisch qualifiziertes Fachpersonal zur Förderung von Kindern mit Lernproblemen finanziert werden.

Text/Foto: Andreas Brücken